

Justifican contratos por 73 millones de pesos en Edomex

## Resbala PAN al INE empresas 'fachada'

Arropa Romero a Vargas; piden validar a empresas

NADIA ROSALES

Sin aclarar por qué sus proveedores tienen domicilios inexistentes o comparten los mismos representantes legales, líderes del PAN en el Edomex resbalaron ayer al INE sus contratos con empresas turbias.

Tanto el líder del PAN mexiquense, Anuar Anzar, como el representante ante el INE, Víctor Hugo Sondón, dijeron que esos contratos fueron validados por el INE.

"Algunas de las empresas mencionadas en la nota (de Grupo REFORMA) fueron inspeccionadas físicamente por la autoridad electoral prácticamente en tiempo real, ya que como es de su conocimiento, el gasto se reporta de manera permanente en el



El senador Enrique Vargas recibió una ovación por parte de los asistentes.

sistema integral de fiscalización", dijo Anzar. "Todas las adquisiciones

"Todas las adquisiciones cumplen con los requisitos de comprobación que exige la autoridad electoral. Tales como bitácoras, videos, fotografías, muestras de los entregables, etc. Así lo hacen constar los dictámenes de revisión y fiscalización de las autoridades electorales".

Sin presentar datos, indicó que el PAN es uno de los partidos menos observados y sancionados por manejo de prerrogativas en el Edomex.

Grupo REFORMA infor-

mó este fin de semana que, durante ocho años, el PAN mexiquense otorgó 73 millones de pesos en contratos a 27 empresas fachada, con domicilios inexistentes, no localizables o que no pertenecen a ninguna compañía.

Varios de esos contratos fueron responsabilidad del

Grupo Huixquilucan, que encabeza el senador Enrique Vargas.

Ayer, en el marco del Consejo Nacional del PAN, Vargas fue arropado por el dirigente nacional del blanquiazul, Jorge Romero, y la militancia, quienes lo ovacionaron de pie.

"Y por supuesto, a quienes ahora fungen como vicecoordinadores de este grupo parlamentario, la senadora Mayuli Latifa, querida Mayuli. Y por supuesto, nuestro vicecoordinador senatorial, don Enrique Vargas, hermano mío", dijo Romero.

Desde el presídium, el senador se puso de pie para recibir las palmas de sus compañeros.

## TODO ESTÁ PERFECTO

El actual representante del PAN ante el INE, Víctor Hugo Sondón, aseguró que las relaciones contractuales que el partido sostuvo con proveedores cuando él fue el líder mexiquense, de 2016 a 2018, se apegaron a la ley.

El político indicó que la contratación de servicios por parte del partido sigue un proceso, que este cumplió de forma interna y ante el INE, y tras la revisión no se le sancionó.

"Sostenemos que todo se hizo con base en la legalidad, todo está perfecto. No lo digo yo, lo dice el INE a partir de que avaló cada una de las empresas. Yo no sé si fueron esas, si fueron otras, o seguirán siendo otras después, pero avaló todas las contrataciones que se hicieron durante esos periodos y no fue sancionado, eso quiere decir que bueno, se apuntó todo el procedimiento que dije. Entonces que se hizo con legalidad y se hizo con apego a derecho y con los términos de fiscalización propias que establece el INE", sostuvo en entrevista.

Sondón dijo desconocer las coincidencias del domicilio fiscal en la red de empresas fachadas con las que el partido sostuvo contratos, y el porqué de que posean los mismos representantes legales, además de direcciones inexistentes.